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Warum versucht man nicht aus dem Optikbereich einen Sponsor oder Partner zu gewinnen?
Gutes Sehen und Aussehen ist im Spitzensport essentiell wichtig.
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